

Kunstwerke mit starken Farben und Kontrasten

Am 16. Mai, ab 19 Uhr stellt die junge Malerin Paula Ellinger erstmals im Club International in der Payergasse 14 aus. Musikalisch wird sie von ihrem Bruder Philipp Ellinger begleitet.

Die Werke von Ellinger in verschiedenen Techniken sind geprägt von starken Farben und Kontrasten. Eines ist sogar mit UV-aktiver Farbe gemalt und leuchtet im Dunkeln. Im Gegensatz zum Phantastischen Realismus, wovon die Künstlerin auch inspiriert ist, nennt Ellinger ihre Stilrichtung „Optischer Optimismus“. Das bedeutet für sie, ein positives Licht auf vermeintlich negative Aspekte des Lebens zu richten. Das Musikprojekt von Philipp Ellinger (elektronisch, Minimal Music) gibt die fröhliche Stimmung der farbenfrohen Bilder mit einer Leidenschaft für minimalistische elektronische Klänge wieder. Der Eintritt ist frei. (mjp)



Eines der Werke von Paula Ellinger: „Der Weg“.



Paula Ellinger ist 1994 geboren und lebt in Wien.

FOTOS (2): Paula Ellinger